



M. Marc van der Woude est élu président du Tribunal de l'Union européenne

À la suite du renouvellement partiel des Membres du Tribunal de l'Union européenne¹, M. Marc van der Woude, vice-président du Tribunal de l'Union européenne depuis le 20 septembre 2016, a été élu, par ses pairs, président du Tribunal pour un mandat couvrant la période du 27 septembre 2019 au 31 août 2022. Il succède dans ces fonctions à M. Marc Jaeger, président du Tribunal du 17 septembre 2007 au 26 septembre 2019 et qui n'a pas présenté sa candidature à l'occasion des présentes élections.

Curriculum vitae de M. Marc van der Woude

Né en 1960 ; licencié en droit (université de Groningue, 1983) ; études au Collège d'Europe (1983-1984) ; assistant au Collège d'Europe (1984-1986) ; chargé de cours à l'université de Leiden (1986-1987) ; rapporteur à la direction générale de la concurrence de la Commission des Communautés européennes (1987-1989) ; référendaire à la Cour de justice des Communautés européennes (1989-1992) ; coordinateur politique à la direction générale de la concurrence de la Commission des Communautés européennes (1992-1993) ; membre du service juridique de la Commission des Communautés européennes (1993-1995) ; avocat au barreau de Bruxelles depuis 1995 ; professeur à l'université Érasme de Rotterdam depuis 2000 ; auteur de nombreuses publications ; juge au Tribunal depuis le 13 septembre 2010 ; vice-président du Tribunal du 20 septembre 2016 au 26 septembre 2019 ; président du Tribunal depuis le 27 septembre 2019.

Contact presse : Antoine Briand ☎ (+352) 4303 3205.

¹ Voir communiqué de presse [n°122/19](#) du 26 septembre 2019.